



Meknès : inoubliable cérémonie

Chaque mercredi, nous racontons un reportage couvert par la rédaction, en vous faisant entrer dans la tête du reporter envoyé sur le terrain...

« Dimanche 24 juillet, 11 h : commémoration à la stèle des Oubliés du Meknès à Saint-Martin-en-Campagne. Voilà deux lignes inscrites à l'agenda de la rédaction. Parfois, les journalistes ont les pieds qui traînent pour les cérémonies. 8 mai, 14 juillet, 11 novembre... Chaque année, les dépôts de gerbes se répètent. Mais dimanche dernier, à Berneval, à côté de Dieppe : chair de poule, frissons et gorge serrée m'ont attrapée. Saisie, même, à l'énoncé des noms des 420 victimes du Meknès, ce paquebot torpillé au large de Dieppe, le 24 juillet 1940. Être aux côtés des descendants des victimes qui ne manqueraient en aucun cas l'hommage, rend, d'un coup d'un seul, la cérémonie bien plus palpable que deux simples lignes inscrites à l'agenda... »